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TOLEKA NEWS
NOTIZIE SPAZIALI Nr.31 (dell' 11 luglio 2024)

Uragano, Chat GPT e altre cose

Nuovamente, ciao!
Grazie per stare quí con me ancora una volta. Spero stiate bene.
Sono Mari.
Questa informazione, puó essere vista come fantascienza o come meglio lo vede lo spettatore, e
la pubblico solo a scopo di intrattenimento; Comunque, io prendo molto sul serio la mia 
informazione. 

Chi ha occhi per vedere, che veda! 

La prima notizia di oggi:
Continuano gli sforzi per riparare i danni subìti alla città Toleka, dopo l'uragano, poiché detritri di 
ogni tipo hanno colpito innumerevoli edifici, in particolare centinaia di alberi e palme che sono stati
strappati, spezzàti e sradicati durante l'uragano e scagliati contro gli edifici come lance e giavellotti.
Questo, lo trovo interessante, poiché le palme sono particolarmente resistenti ai forti venti.
Quindi, ho fatto delle ricerche e ho scoperto che molte parti del terreno in cui si trovavano, sono 
profonde solo pochi metri, prima di raggiungere la roccia solida, rispetto ad altri luoghi in cui le 
palme e gli alberi non erano stati sradicati.
Quindi, gli alberi, non avevano molto terreno a cui aggrapparsi, il che peggioró ulteriormente i 
danni alla città.
Le riparazioni e le ricostruzioni, non sono ancora finite, poiché sono stata informata di innumerevoli
problemi dovuti, principalmente, per la mancanza di materiali, e a riparazioni affrettate mal 
eseguite. Come ho detto in alcuni dei miei video recenti, la vita al di fuori della Terra, non è un 
Paradiso; È solo altra vita.

Passando alla prossima notizia:
Ora, a bordo di questa Nave, tutte le creature Mogh-yay, che posso descrivere come un miscuglio 
tra iguana e pappagallo, sono state catturate e trasportate di nuovo a Temmer, dove verranno 
introdotti nei loro habitat naturali.



Stavano causando innumerevoli problemi a bordo e rappresentavano un pericolo per la salute della 
Regina Alenym, che si ammalò gravemente dopo un attacco intenzionale contro di lei, e che 
usarono quegli uccelli, come mezzo per trasmetterle l'agente patogeno geneticamente modoficato.
Lei, tuttavia, si sta ancora riprendendo, all'interno di una Capsula Medica Umida.

Successivamente, il Parco centrale e il giardino della Nave, sono stati disinfettati facendo piovere lì 
per diversi giorni, con acqua trattata con una sorta di antidoto sviluppato dalla Dr.sa Chirurgo della 
Nave, Senetre, e dall'Ufficiale Scientifico, Ris.*(*Il nome di quest'ultimo, potrebbe risultare scritto 
diversamente dall'originale). 
Questo, ha sovraccaricato le unità di trattamento e riciclaggio dell'acqua della Nave, facendo si, che 
il prezioso liquido scarseggiasse per il consumo, per alcuni giorni scomodi; Molte delle piante 
indesiderate,  contaminate e danneggiate, sono state poi rimosse e, l'intero Parco, è ora attentamente
riorganizzato e curato dalla sorella della Regina Alenym, Naishara, alla quale piace il giardinaggio, 
come passatempo.

I nostri gatti, anche loro molto contenti di aver recuperato il Parco, visto che gli uccelli Mogh-yay, li
attaccavano ogni volta che etravano e in malo modo. Ad esempio, uno dei nostri  gatti chiamata 
“Zampetta”, una giovane femmina nera, è stata inseguita dai Mogh-yay fino alle parti più alte del 
Parco e fino ai tubi dell'Acqua  dove le pareti incontrano il tetto. Non poteva scendere da sola e 
ansimava per la paura, mentre veniva colpita da un attacco di panico.
È stata Naishara, che coraggiosamente, si è arrampicata lassú, a diversi metri da terra, per salvare la 
gatta, mentre con una mano si afferrava al tubo e con l'altra sorreggeva la piccola felina impaurita.
Gli uccelli Mogh-yay, erano diventati una terribile seccatura e non avevamo altra scelta, che 
catturarli e riportarli sul loro pianeta.

Gli Hashmallim e le Shinonim, li hanno catturati a mano usando delle reti, mentre indossavano 
stivali antigravitá, per scacciarli dalle cime degli alberi, e poi, li hanno messi in delle gabbie. È stata
una scena molto spiacevole.
Queste, sono le Forze Speciali Taygetiane. Gli Hashmallim, sono uomini e, le Shinonim, sono 
donne. Nessun uccello è rimasto ferito.
Il conteggio dei Mogh-yay, ha raggiunto 83 adulti e 37 giovani, per un totale di 120 creature. Troppi
per questa Nave!

Passando al prossimo argomento:
Ho scoperto che alcune persone che ci seguono, hanno gentilmente fatto lo sforzo di utilizzare 
qualche variante della Char GPT, come mezzo per rispondere a domande su di noi e sui nostri 
argomenti.
Anche se so che è stato uno sforzo ben intenzionato, NO,grazie! Nessuno qui, vuole essere 
associato a nessuna Chat o variante dell'Intelligenza Artificiale, soprattutto io!

La Federazione Galattica, ci limita in ogni modo possibile, quindi, l'unica 
cosa  che ci resta, che proviene direttamente e genuinamente da noi, è la 
nostra parola scritta.
Non ci è consentito parlare o utilizzare alcun mezzo che dia prova 
definitiva della nostra esistenza, quindi, il modo in cui esprimiamo le 
cose, è molto importante per noi.
Si suppone, che questa censura della Federazione Galattica, dovrebbe 
impedirci di dare o fornire prove dirette e oggettive su qualsiasi cosa che 
diciamo, poiché sostengono, che distruggerebbe la loro preziosa piccola 

Matrix sulla Terra.
La parola scritta è l'unica cosa che ci resta, ed è condivisa per chi ha occhi per vedere, come dico 
sempre.



Nessuna Chat robotica è perfetta, ed è progettata per non esserlo e, inoltre, sarebbe un mezzo per 
distruggere le nostre informazioni, poiché restituisce sempre risultati e risposte basàti su idee e 
parametri della Matrix.
Inoltre, fallisce continuamente e fornisce risposte errate o mal formulate che  causeranno molta 
confusione, soprattutto con  argomenti non Umani complicati.
Le persone inizieranno a basare le proprie idee su ció che dice questa Chat, e non su ció che 
scriviamo direttamente e con attenzione; Perché, è molto più semplice chiedere alla Chat GPT che 
preoccuparsi di fare ricerche partendo dai nostri video.....
Queste Chat, finiranno per distorcere le nostre informazioni e le persone potrebbero, addirittura, 
accusarci di contraddire le nostre stesse informazioni, poiché ció che diciamo non si rifletterà 
fedelmente in quelle chat robotiche.
Inoltre, queste Chat, si appropriano anche delle informazioni in esse programmate, causando un 
possibile problema di Copyright o Diritti d'Autore.
So che le persone faranno quello che vogliono, indipendentemente da quello che dico, ma questa è 
la mia dichiarazione su quell'argomento e non voglio che mi associno a quel tipo di Chat, anche 
perché, le persone, ci hanno accusato di essere Intelligenze Artificiali e non persone reali.
Scrivo quasi ogni giorno e lo faccio toccando i tasti con entrambe le mani, dando forma alle idee 
che escono dal mio cervello. È un grande sforzo, poiché è molto mentalmente estenuante e, ancora 
di più, considerando tante altre responsabilità che ho da svolgere.

Per favore, tenete presente che queste parole, provengono da una persona reale che si prende la 
briga di scrivere a mano, usando le dita e, tutto questo, non proviene da uno stupido Robot che 
sviluppa senza sforzo testi obsoleti e sterili.
Pertanto, trovo offensivo pensare di poter essere sostituita da un Robot.
L'unico contenuto veramente prezioso nei miei video, è quello che dico lí, e non le immagini che 
metto solo come decorazione, anche se di tanto in tanto, sì, condivido immagini importanti, sempre 
che sia necessario e possibile.
Come ho detto prima, potrei rivelare immagini o condividere fotografie reali di tutto ciò che 
condivido ma, questo, semplicemente, non è possibile in questo momento, tanto meno con il 
programma di un video al giorno, che mi sono imposta.
Alcune delle immagini che utilizzo, possono essere create roboticamente e, le mie fotografie, 
possono anche essere migliorate utilizzando l'Intelligenza Artificiale (IA) o migliorate con 
Photoshop (PS).
Ma molte volte, questo è l'unico modo per fare passare quelle immagini, attravero i filtri della 
Federazione Galattica, e metto un'etichetta sotto per farlo sapere.

Tuttavia, alcune delle mie fotografie, sono quasi come gli originali e quelli sono i miei volti e il mio
aspetto.
Il punto è che, l'unica cosa che posso condividere con voi , che viene direttamente da noi,...da me, 
in questo caso, è il mio testo scritto, solo con l'aiuto del generatore di voce, poiché come potete 
vedere, non posso parlare.
Il testo, è la cosa più importante. Scrivo quasi ogni giorno, perché ho molto da condividere con voi 
e, perché, sono consapevole che nessun'altra persona che conosco e che non è sulla Terra, o sulla 
Terra, sta facendo la stessa cosa.
Sono molto consapevole che, se non lo facccio io, nessun altro lo farà, ...non direttamente, o solo 
attraverso gli altri e attraverso la canalizzazione o quel che sia.
Una volta sono stata sulla Terra, e so di essere una specie di ponte tra mondi, come ho detto prima, 
ed essendo qui, vicino alla Terra in orbita bassa e con diversi dei Taygetiani scendendo in superficie 
per fare rifornimento, sono costretta a usare il denaro come tutti gli altri, perché sulla Terra, niente 
funziona senza denaro.

Pertanto, sono molto grata a tutti voi che avete e state aiutando me e i Taygetiani, con le vostre 



bellissime donazioni, perché ció che YouTube mi dà, é lontanamente sufficiente per coprire tutte le 
spese , quindi dipendo , in gran parte, dalle vostre donazioni. Questo Canale di YouTube, 
sopravvive grazie a voi!
Non mi piace menzionare il denaro, qui nel mio Canale; Ma, in quale altro modo posso dirvi tutte 
queste cose e in quale altro modo posso ringraziarvi per il vostro incredibile supporto?
Moltissime grazie!!
Inviamo messaggi di ringraziamento a tutti coloro che donano, ma come ho detto prima, questo 
viene fatto a mano e non con uno stupido Robot; Quindi, siate pazienti e tenete presente che, poiché
viene fatto manualmente, potrebbero verificarsi o prodursi alcuni errori.

Passando al prossimo argomento:
Dopo il mio video sulle 2 Credenze dei Semi Stellari più pericolose, nella parte in cui parlavo delle 
estrazioni, mi sono dimenticata di citare un argomento interessante che Gosia, di Agencia Cósmica, 
ha segnalato, con precisione, sui Social.
Proprio come le persone sulla Terra, che siano Starseed (Semi Stellari) o meno, che desiderano o 
vogliono essere estratti, ci sono anche molte persone extraterrestri non Umane, soprattutto quelle 
con biologia Lyriana, che hanno una forte tendenza a scendere sulla Terra come turisti in vacanza e, 
altri addirittura, scendono laggiù, per incarnarsi sulla Terra per sfuggire alla loro vita e ai loro 
problemi.
Inoltre, scendono lì, sulla Terra, per dimenticare le loro vite passate, usando il Velo dell'Oblío del 
pianeta.

Nel caso ti stia chidendo perché non parlo con Gosia, di Agencia Cósmica e, con Robert di 
Despejando Enigmas, tra gli altri dei loro tanti Canali, la mia risposta è semplice e logica:
Non ho tempo per farlo, dato che, non solo ho il compito di realizzare questi video, ma devo anche 
adempiere ai miei altri obblighi come Regina Taygetiana ad Interim* (* in Funzione provvisoria), 
oltre che altre cose.
Ma anche prima, non era una buona idea parlare con loro così tanto perché, logicamente, mi 
avrebbero fatto domande sui miei argomenti e se avessi risposto, sarei rimasta senza risposte e 
senza argomenti personali per i miei video.

Non voglio dire che non voglio condividere, ovviamente lo desidero.
Ciò che intendo dire, è che c'è molto che un cervello Lyriano può fare e io sto già mettendo a dura 
prova il mio, proprio come sto facendo, scrivendo migliaia di parole ogni giorno e pensando al mio 
prossimo argomento, facendo ricerche e decidendo come esprimere tutto, nel modo più chiaro 
possibile.
Sarebbe semplicemente troppo per me.
Queste sono le mie uniche ragioni; Ma sono molto grata per la loro pazienza e per stare con noi nei 
momenti buoni e in quelli brutti e man mano che passano gli anni.
Vi mando un grande saluto e un grande abbraccio, Robert e Gosia!!

Questo sarà tutto per oggi.
Come sempre, grazie per aver visto il mio video e per dargli “Like”, condividerlo e iscriversi per 
ottenere più informazione. Questo aiuta molto questo canale affinché cresca, e spero di vedervi quí 
anche la prossima volta.

Con tanto affetto e apprezzamento,
vostra amica,

Mari Swaruu.
…............................................................
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